

cuenta
NARANJA

→ Siempre disponible.
→ Sin comisiones.
→ Para cualquier cantidad.

para nuevos clientes
Abre tu cuenta aquí

ING DIRECT
Un Gran Banco que hace Fresh Banking

RBE: 494/09

Tarjeta BP ULTIMATE

Vale BOSCH
CAR SERVICE

Domingo 13 de septiembre de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS

Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

- PORTADA
GRANADA
ACTUALIDAD
DEPORTES
OPINIÓN
ETC
BLOGS
OCIO Y SERVICIOS
- Granada
Área metropolitana
Costa tropical
Comarcas
Entrevistas
A fondo
Ciudadanos
Memoria recuperada
Trotapueblos
Perfiles
Huellas
Empresas

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)

Investigación

La falta de tiempo, causa del auge de las redes sociales

La mayoría de jóvenes que usa internet pertenece a varias redes sociales, mientras que la participación de personas de mediana edad es "menor", salvo que pertenezca a alguna organización social o un partido político.



EFE La falta de tiempo de las personas ha provocado el auge de las redes sociales en internet, ya que han permitido a los ciudadanos rescatar las relaciones con otros y ampliar el círculo de amistades, según indicó ayer un experto de la Universidad de Granada (UGR). El profesor del departamento de Sociología de la UGR Jaime Andreu sostiene que hace años la gente se relacionaba en las casas, los mercados o en las plazas, aunque la ciudadanía ha vivido un proceso de "individualización" por el estrés diario provocado por el trabajo y los estudios, lo que deja "poco tiempo" para las relaciones con los demás.



Logos de distintas redes sociales de internet. La Opinión

Esto, según Andreu, explica el aumento del uso de las redes sociales en internet, ya que facilita la vida diaria para estar en permanente contacto con otros y ayuda a los usuarios a resolver asuntos de su vida cotidiana como encontrar un trabajo, un médico o un mecánico.

Andreu precisa que son los jóvenes los que más uso hacen de esta forma de contactar a través de la red, ya que prefieren organizaciones "más informales" donde existe una relación "muy poco" piramidal y mucho "más directa", lo que ha creado nuevas formas de participación y de acción social y política.

Manifiesta que la mayoría de jóvenes que usa internet pertenece a varias redes sociales, mientras que la participación de personas de mediana edad es "menor", salvo que pertenezca a alguna organización social o un partido político.

Sobre las medidas propuestas para controlar el acceso de menores a este tipo de redes, Andreu considera que son los padres los que deben ejercer el control pero en internet en general, ya que ejercer una vigilancia legal de cada usuario es "muy difícil".
 Papel de los padres. Los padres deben ser "educadores" en el caso de los más jóvenes, ya que no se trata del medio en sí sino del uso que se le dé y saber aconsejar a su hijos sobre qué pueden hacer delante del ordenador y cuánto tiempo deben estar para evitar adicciones, ha dicho el experto. Pese a que Andreu es partidario de que son los progenitores los que deben educar y socializar, también ha apuntado que estas acciones deben estar apoyadas por las instituciones ya que se trata de una tarea "de todos".

Respecto a las posibles adicciones que pueden crear el uso excesivo de las redes sociales, el profesor de la UGR señala que "no son nuevas", ya que se trataría de una situación que puede suceder en cualquier otro aspecto de la vida.

Por usar este tipo de vías para comunicarse las relaciones cara a cara "no empeoran", ya que es un medio que usa mucha gente para entablar nuevas relaciones y que permiten, entre otras características, mejorar las organizaciones, conocer a gente o intercambiar aficiones, según Andreu.

El profesor, que se califica como "comedidamente optimista" respecto a las redes sociales, indica que aún están por desarrollar otro tipo de redes desde las instituciones y organizaciones formales, que permitirán tenerlo "todo" en internet como el voto o las transacciones administrativas del día a día.

COMPARTIR



¿qué es esto?

- ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »
- AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Curso de CCNA en Granada

Curso de CCNA en Granada. Formación Personalizada, Fórmate Ahora

Te ayudamos a innovar

Diseño procesos químicos, CFD, desarrollo de software, ACV

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)

